

Pressemitteilung vom 01.07.2024

Der 1. Lippetaler Kulturbus fährt am 31. August nach Dortmund

Auf Initiative des Lippetaler Kulturbeirates startet in diesem Sommer erstmalig ein Kulturbus aus Lippetal. Dabei haben Kulturinteressierte aus der Gemeinde Lippetal die Möglichkeit die Lichtkunstaussstellung „Phoenix des Lumieres“ und den Phoenix-See in Dortmund zu besuchen. Die Karten für Busfahrt und Eintritt gibt es ab sofort für 20 Euro im Bürgerbüro im Rathaus II zu kaufen.

(Eine telefonische Reservierung oder Zusendung auf Rechnung ist nicht möglich.)

Der Kulturbus startet am Samstag, 31.08.2024 um 10 Uhr ab Herzfeld Markt.

Nachfolgend werden folgende Haltestellen angefahren: Hovestadt Rathaus um 10:05 Uhr, Oestinghausen Schule um 10:10 Uhr, Hultrop Haltestelle Meerstraße um 10:15 Uhr und Lippborg Pfarrheim um 10:20 Uhr.

Ab 12 Uhr kann dann die Lichtkunstaussstellung ohne Führung besichtigt werden.

Um 14 Uhr fährt der Bus weiter zum Naherholungsgebiet Phoenix-See. Hier stehen fast drei Stunden zur freien Verfügung, die mit einer See-Umrandung, Tretbootfahren oder Kaffeetrinken gestaltet werden können.

Um 17 Uhr fährt der Bus ab Phoenix-See zurück nach Lippetal. Die Haltestellen werden dann in umgekehrter Reihenfolge wieder angefahren.

Die Gemeinde Lippetal macht darauf aufmerksam, dass eine selbständige Mobilität vorausgesetzt wird. Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr. Im Bus besteht freie Platzwahl, es sind keine Platzreservierungen möglich.